

BERITA TERBARU

Cetak Atlet Berprestasi, Dandim Kutai Kartanegara, Letkol Jeffry Buka Ranting Taekwondo Adhinatha 0906 Club

[murdianto - KALTIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://murdianto-KALTIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 27, 2023 - 07:14



Cetak Atlet Berprestasi, Dandim Kutai Kartanegara, Letkol Jeffry Buka Ranting Taekwondo Adhinatha 0906 Club

SAMARINDA - Pembukaan ranting khusus Taekwondo Adhinatha 0906 Club Tenggarong dengan tema

"Ciptakan atlit terbaik sehat berprestasi" di buka langsung oleh Komandan kodim 0906 / Kutai Kartanegara (Kkr) Letkol Inf Jeffry Satria bertempat di lapangan upacara Makodim di jalan KH Ahmad Muksin kelurahan Timbau Kecamatan Tenggara, Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar). Minggu (26/2/2023).



Pembukaan ranting khusus untuk taekwondo adhinatha 0906 club tenggarong turut di hadiri langsung oleh ketua taekwondo Indonesia

Kabupaten Kukar Puji Utomo dan para undangan lainnya.

Dalam sambutannya Letkol Inf. Jeffry Satria menyampaikan pembukaan ranting khusus untuk taekwondo di wilayah Kabupaten Kutai Kartanegara Yaitu Club Adhinatha 0906 Tenggarong, dengan dibukanya club ini difokuskan untuk pembinaan kepada anak-anak melalui olahraga guna menanamkan kedisiplinan serta menanamkan semangat cinta olahraga beladiri tuturnya.

Harapan kami yang paling penting adalah adik-adik semua harus rajin berlatih tujuannya bila ada yang berprestasi kita akan salurkan jika ada yang berminat ke sekolah khusus olahraga agar ke depannya nanti bisa meningkatkan prestasi.

Saya harapkan juga dengan di bukanya club ini bisa mendapatkan bibit-bibit atlet yang berprestasi dari wilayah kabupaten Kutai Kartanegara seperti para senior yang sudah pernah mewakili tidak hanya tingkat Kabupaten tapi juga sampai dengan tingkat nasional semoga kedepannya dengan terbentuknya klub adhinatha 0906 ini kita bisa terus memajukan olahraga beladiri terutama taekwondo di wilayah Kutai Kartanegara imbuhnya.

Pada kesempatan tersebut Letkol Inf Jeffry Satria juga menyerahkan bendera club Taekwondo Adhinatha 0906 Tenggarong dan pemberian alat latihan secara simbolis kepada ketua Adhinatha 0906 club Tenggarong kapten Iwan Rakinaung dan pelatih Rusdiana.

